
 
 
Cari amici,  
 
Gli Amici del Circolo prendono nota con viva soddisfazione del fatto 
che sono in corso sul Tevere, proprio nella zona a Nord del Ponte 
Milvio, importanti lavori volti alla rimozione di rami e tronchi che 
ostacolavano la pratica del canottaggio e costituivano un obiettivo 
pericolo per coloro che praticano tale disciplina sportiva. Si nota che 
con l’occasione vengono rimosse altresì le orribili discariche che si 
erano create nella stessa zona soprattutto nella prossimità dei ponti.  
Si ricorda che la lotta contro il degrado delle rive del fiume in una 
zona che potrebbe divenire un’oasi ecologica appartiene agli obiettivi 
perseguiti dagli Amici del Circolo in sintonia con la stessa dirigenza 
del Circolo che vi si è adoperata in particolare in occasione della 
tragica esondazione del fiume nel 2012. 
 

Roma, 22/09/2023 

(AdC messaggio n.54) 

Gli Amici del Circolo: Giovanni Brauzzi, Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, 
Roberto d’Astore, Eugenio d’Auria, Fabrizio De Agostini, Enrico de Maio, Anna 
Della Croce, Roberto di Leo, Patrizio Fondi, Elisabetta Kelescian, Guido La 
Tella, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, Alessandro Pietromarchi, 
Armando Sanguini, Felice Scauso, Damiano Spinola, Carlo Trezza, Francesco 
Trupiano, Bernardo Uguccioni. 

Ove non si volessero più ricevere messaggi dagli amici del circolo, si prega di rispondere a questa 
mail indicando nell'oggetto: cancellami 


